



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jean Vercoutter

en Tunisie, accordée par le Fonds national de la recherche scientifique, lui permet d'étudier « les objets égyptiens et égyptisants du mobilier funéraire carthaginois » (Geuthner, 1945).

■ Le diplôme de l'EPHE, obtenu en 1939, lui permet, la même année, d'être nommé pensionnaire à l'Institut français d'archéologie orientale (Ifao) du Caire ; mais, la guerre venant d'éclater, Jean Vercoutter ne pourra pas rejoindre son poste avant 1945.

■ Mobilisé en Alsace, il est fait prisonnier en 1940. Rapatrié l'année suivante, il sera chargé de mission au Louvre jusqu'à ce qu'il puisse enfin partir en Égypte : il y reste jusqu'en 1949, participant aux fouilles de Karnak ou dirigeant celles de Tôd tout en réunissant le matériel de sa thèse d'État intitulée « L'Égypte et le mode égéen préhellénique, étude critique

